

Ressort: Auto/Motor

Schulbusunglück in Ägypten: Schrankenwärter schlief offenbar

Kairo, 17.11.2012, 18:39 Uhr

GDN - Der Verantwortliche für das schwere Schulbusunglück in Ägypten am Samstag ist offenbar gefunden: Der Schrankenwärter hatte augenscheinlich geschlafen. Man habe den Mann festgenommen, bestätigte der Gouverneur der Provinz Asyut, Jahja Keschk.

Am Samstagmorgen war ein Schulbus auf einem Bahnübergang von einem Zug gerammt und Augenzeugenberichten nach etwa einen Kilometer mitgeschliffen worden. Bei dem Aufprall war der Bus in zwei Teile zerrissen worden. Nach bisherigen offiziellen Angaben kamen bei dem Unglück 48 Kinder und zwei Erwachsene, darunter der Busfahrer, ums Leben. Zudem seien mehrere Kinder verletzt worden. Die Überlebenden berichteten im Krankenhaus, die Schranken am Bahnübergang seien geöffnet gewesen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2512/schulbusungluueck-in-aegypten-schrankenwaerter-schlief-offenbar.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com